

sudah membuka perguruan tinggi, baik berupa Institut Agama Islam maupun Universitas.

Salah satu pondok pesantren yang mengikuti arus modernisasi pendidikan adalah pondok pesantren Al Khoziny di Buduran Sidoarjo. Pondok pesantren tersebut berdiri pada tahun 1927 oleh KH. Khozin Khoiruddin sebagai respon atas masyarakat desa Buduran yang sangat membutuhkan bimbingan dan pengarahan dalam bidang agama, karena pada saat itu masyarakat di desa Buduran nyaris tidak tersentuh oleh ajaran-ajaran Islam.

Pada awal pendiriannya, pesantren ini akan diasuh sendiri oleh KH. Khozin Khoiruddin, akan tetapi banyak keluarga beliau yang ada di Siwalanpanji yang kurang merestuinnya sehingga pesantren tersebut diserahkan kepada putra beliau yang bernama KH. Moh Abbas. Pada kepemimpinan KH. Moh Abbas pesantren Al Khoziny hanya sebatas mengajarkan pengetahuan agama saja melalui kitab klasik yakni yang disebut juga dengan kitab kuning.

Ketika KH. Moh Abbas mulai udzur, kepemimpinan Al Khoziny diserahkan kepada putrannya yang bernama KH. Abdul Mujib. Sejak kecil KH. Abdul Mujib dididik dengan totalitas oleh ayahnya untuk menjadi pribadi yang tangguh. Hal ini dilakukan oleh KH. Moh Abbas untuk mempersiapkan KH Abdul Mujib sebagai pemimpin Al Khoziny setelah beliau wafat.

Apa yang dilakukan oleh KH. Moh Abbas dalam mendidik karakter KH. Abdul Mujib tidaklah sia-sia. Terbukti dengan perkembangan Al Khoziny yang sangat pesat saat di bawah kepemimpinan KH. Abdul Mujib, hingga era ini disebut pula dengan era keemasan

Pada masa kepemimpinan KH. Abdul Mujib Abbas, Pondok Pesantren Al Khoziny mulai melakukan modernisasi pesantren dengan memasukkan sistem pendidikan formal. Sebagai ukuran kemodernan Pondok Pesantren Al Khoziny dapat dilihat dari sistem pendidikannya, di mana pada masa awal berdirinya hanya menitikberatkan pada kajian ilmu agama Islam yang terdapat dalam kitab kuning melalui sistem tradisional yakni *sorogan*, *bandongan* atau *wetonan* saja, baru pada masa kepemimpinan KH. Abdul Mujib mulai memasukkan ilmu pengetahuan umum melalui kelas-kelas formal mulai Madrasah Ibtidaiyah hingga Perguruan Tinggi.

Keberhasilan yang dicapai Pondok Pesantren Al Khoziny dewasa ini tidak dapat dipisahkan dari peran seorang kiai di dalamnya, karena kiai merupakan unsur pesantren yang paling esensial. Dia adalah KH. Abdul Mujib yang mengantarkan Al Khoziny pada pencapaian yang luar biasa dengan perkembangan yang cukup pesat.

Hal tersebut terbukti dengan didirikannya lembaga pendidikan formal mulai tingkat madrasah ibtidaiyah hingga perguruan tinggi yang diberi nama Institut Agama Islam Al Khoziny, dan Pondok Pesantren Al

3. Hafidh, 20057911221, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah STAI Al Khoziny, 2011, Problematika Emosional Santri dalam Pembelajaran Bahasa Arab dan Alternatif Pemecahannya di Pondok Pesantren Al Khoziny Buduran Sidoarjo. Dalam skripsi tersebut membahas tentang problematika emosional yang dialami santri dalam pembelajaran bahasa Arab di Pondok Pesantren Al Khoziny Buduran Sidoarjo.
4. Nur Indah Lailiya, 20057911194, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah STAI Al Khoziny, 2010, Dampak Pernikahan di Masa Kuliah Aktif terhadap Prestasi Belajar Mahasiswa STAI Al Khoziny. Skripsi tersebut membahas tentang dampak positif dan negatif pernikahan mahasiswa kuliah aktif di STAI Al Khoziny Buduran Sidoarjo.

Sepanjang yang saya telusuri, skripsi, tesis atau disertasi yang menulis tentang KH Abdul Mujib Abbas belum ada. Adapun titik fokus yang akan penulis teliti pada penelitian ini adalah tentang peran KH Abdul Mujib Abbas dalam mengembangkan Pondok Pesantren Al Khoziny yang mana dari peranannya tersebut dapat membawa Al Khoziny dalam perkembangan yang cukup pesat.

G. Metode Penelitian

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian sejarah, metode tersebut dibagi menjadi empat tahap yakni: heuristik, kritik sumber, interpretasi dan historiografi.

belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, pendekatan dan kerangka teoritik, penelitian terdahulu, metode penelitian dan sistematika bahasan.

Pada bab dua penulis menjelaskan tentang riwayat hidup KH. Abdul Mujib Abbas yang meliputi genealogi kelahiran, masa pendidikan, pernikahan, karya serta akhir hayatnya.

Pada bab tiga penulis menjelaskan tentang profil pondok pesantren Al Khoziny Buduran Sidoarjo yang meliputi letak geografis, sejarah berdirinya, visi misi, perkembangan serta aktifitas yang ada di Pondok Pesantren Al Khoziny.

Pada bab empat penulis menjelaskan tentang upaya-upaya yang dilakukan serta hambatan yang dilalui KH. Abdul Mujib Abbas dalam mengembangkan pondok pesantren Al Khoziny Buduran Sidoarjo.

Pada bab lima terdiri dari penulisan laporan yang berisi kesimpulan dan saran-saran.